



SSC

Síntesis de medios

16 de octubre de 2024

Primeras Planas

Adentro: promesas y afuera: protestas
No controlaré a jueces, dice Sheinbaum a empresarios
Detonarán inversiones por más de 20 mil mdd
Claudia "libera dudas" e IP de México y EU ofrece 20 mil mdd
Anuncia Sheinbaum inversión de EU por 20 mil mdd para 2025
Sheinbaum ofrece certidumbre a CEOs; anuncian inversión por más de 20 mdd
Para 2025, inversiones por 20 mil mdd
Por una propina
¡Carga Raúl al tricolor!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Homenajean a policía que murió atropellado

El policía Francisco Javier Duana Zacatenco, quien murió atropellado por dos motociclistas el pasado domingo, fue despedido con una ceremonia y custodiado por elementos del agrupamiento "Zorros" en la explanada de la Unidad de la Policía Metropolitana Oriente "Guerreros". El titular de SSC, **Pablo Vázquez**, indicó que "a partir de este momento, estamos obligados, en nuestro quehacer cotidiano, a honrar su vida y su memoria y la de todas y todos aquellos que se han ido antes que él, haciendo que en cada acto de servicio se refrenden los principios que rigen la actuación policial". [Reforma](#) / [La Prensa](#) / sin mención: [Metro](#)

No se tolerará uso indebido de la fuerza policial

El titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, afirmó que no se tolerará el uso indebido de la fuerza policial en la alcaldía Xochimilco. Ayer, el jefe policiaco encabezó, junto con la edil de Xochimilco, Circe Camacho, la presentación de las 50 unidades que incluyen patrullas, motocicletas, cuatrimotos y ambulancias con las que se vigilará a la demarcación. [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [UnomásUno](#)

Celebran sus XV años

Con un festival de actividades artísticas, culturales, de baile y canto, la Subsecretaría del Sistema Penitenciario celebró el 15 aniversario del Programa de Atención Integral a las Adicciones en su modalidad Residencial, en el **Centro Varonil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla**. [Reforma](#)

Despejan calles

La alcaldía Coyoacán realizó, en la colonia Parque San Andrés, un dispositivo de seguridad y vialidad en coordinación con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Durante el operativo liberaron la circulación y sancionaron vehículos estacionados en doble fila. [Reforma](#) / [La Razón](#)

Potenciarán con IA semáforos de la CDMX

En la búsqueda de modernizar la red de semáforos en la CDMX, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, buscará con el apoyo de la Inteligencia Artificial y tecnología de punta, agilizar el flujo vehicular, reducir la contaminación ambiental, así como los tiempos de traslados de capitalinos. En la capital del país se cuenta aproximadamente con mil 400 intersecciones que cuentan con semáforo y están comunicados a la red de comunicaciones de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Ovaciones](#)



SSC

Síntesis de medios

16 de octubre de 2024

Presionan ONG y ciudadanía prohibición de la tauromaquia

El pasado 25 de enero, la SCJN revocó la suspensión que impedía que se realizaran corridas de toros en la CDMX, por lo que se retomó esa práctica en la Plaza de Toros. La titular de la Agencia de Atención Animal, Ana Villagrán, añadió que trabajará de la mano con la **Brigada de Vigilancia Animal** y tendrán una agenda unilateral, con la finalidad de tener acercamiento a elementos de la **SSC** para la protección de animales. Además, mencionó que va a generar políticas transversales con las autoridades de todos los niveles, es decir, diputados, alcaldes y secretarios, entre otros. [La Razón](#)

Puedes reportar vía telefónica los casos de maltrato animal, marca a la SSC en el 55 52 08 98 98. [Reforma](#)

Atoran a padre e hijo por montachoques

Dos montachoques que intentaron extorsionar a un conductor en la Venustiano Carranza fueron detenidos por **policías de la SSC**. El percance vehicular ocurrió en el Circuito de la Terminal 1 del AICM, en la avenida Capitán Carlos León, colonia Peñón de los Baños. Los aprehendidos fueron puestos a disposición del agente del MP. [Basta](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)

Detienen a pareja por robo de autopartes y narcomenudeo

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a una pareja señalada de dedicarse al robo de autopartes y distribución de drogas en la alcaldía Gustavo A. Madero. La detención se logró sobre Eduardo Molina, en la colonia Gertrudis Sánchez, en la alcaldía señalada, se les aseguraron bolsas con aparente marihuana, fentanilo y 58 dosis de posible cocaína. [La Prensa](#)

Van 198 bikers muertos en CDMX y Edomex

Un motociclista murió tras chocar contra el muro de contención en cruce de Río de los Remedios y la calle Plan de Ayala, en la colonia Barrio Candelaria Ticomán, alcaldía GAM. **Elementos de la SSC** arribaron al lugar y solicitaron los servicios de emergencia. En lo que va del año, al menos 198 bikers murieron en accidentes vehiculares en la CDMX y el Edomex. [Basta](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Dejan cuerpo maniatado y envuelto en una sábana

Habitantes de la colonia San Felipe de Jesús, en la alcaldía Gustavo A. Madero, descubrieron entre cajas de cartón el cadáver de un hombre con claros signos de violencia. Al lugar se trasladaron policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para investigar lo sucedido. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Andaba mujer enfierrada en el Barrio Bravo

Elementos de la SSC detuvieron a una mujer con una pistola y drogas en una de las alcaldías más peligrosas de la ciudad, la Venustiano Carranza. La captura ocurrió en calle Mineros y avenida Carpintería, colonia Morelos, en mencionada demarcación. [Basta](#)

Protestan en Palacio Nacional

Trabajadores del PJF protestaron frente a Palacio Nacional, donde se llevó a cabo una reunión de alto nivel entre la presidenta Claudia Sheinbaum y empresarios de México y EU. Un grupo de manifestantes logró atravesar una de las vallas colocadas por **la SSC** en la calle Moneda y se coló hasta la entrada del recinto, lo que tomó por sorpresa a algunos empresarios que esperaban ingresar. [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [Ovaciones](#) / [Reporte Índigo](#) / [24 Horas](#) / [UnomásUno](#)



SSC

Síntesis de medios

16 de octubre de 2024

Alcaldías arrancan sus estrategias de seguridad

Titulares de GAM, Magdalena Contreras, Tlalpan y Milpa Alta pusieron en marcha sus trabajos de seguridad, donde participaron fuerzas locales, centrales y a nivel federal, a fin de garantizar buena calidad de vida a sus habitantes y combatir las células criminales. Para los operativos, las alcaldías se coordinan con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y uniformados de la Sedena. [24 Horas](#)

Despliega operativo para Cuauhtémoc

El alcalde de Gustavo A. Madero, Janecarlo Lozano, desplegó un operativo en Cuauhtémoc donde habrá recorridos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, la PDI y la Guardia Nacional de forma permanente. Afirmó que para él es una prioridad regresar la seguridad a sus habitantes, por ello diariamente se lleva a cabo el gabinete de seguridad llamado "Mesas para la Construcción de la Paz", donde los mandos de la SSC y la FGJ presentan el parte policial con los delitos de alto y bajo impacto diario. [El Heraldo de México](#) / [Basta](#)

Edil de Coyoacán agradece apoyo

El alcalde de Coyoacán, Giovanni Gutiérrez, agradeció el trabajo coordinado de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, la Guardia Nacional, la Sedena, y la Marina para combatir a las chelerías. Gracias ello, dijo el alcalde, se logró llevar el tema de las chelerías a la agenda nacional. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Razón](#) / [El Heraldo de México](#) / [24 Horas](#)

Colonias en desamparo

En los primeros días de trabajo, el alcalde de Álvaro Obregón, Javier López Casarín, ha ordenado la rehabilitación de calles, pero únicamente en colonias cercanas a las oficinas de la demarcación. Sin embargo, uno de los trayectos con banquetas deterioradas y varios baches es la calzada Desierto de los Leones desde la **Universidad de la Policía** (Unipol) hasta Tetelpan. Incluso frente al plantel que forma a los elementos policíacos, un conjunto de baches fue cubierto con cascajo. [Basta](#)

Exigen libre tránsito en Sendero Seguro

La diputada local de Movimiento Ciudadano, Patricia Urriza, exhortó a las Secretarías de Movilidad, Gobierno, **Seguridad Ciudadana** y de Mujeres a intervenir en el Sendero Seguro, ubicado en la avenida Taxqueña, de la alcaldía Coyoacán, para regularizar el comercio informal, el cual pone en riesgo a los transeúntes. [Reforma](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#)

Columna Altavoz: El homicida del Gavillero / Salvador Guerrero Chiprés

El domingo, dos jóvenes en motocicleta arrollaron al policía Francisco Javier Duana, del Agrupamiento Guerreros, en El Gavillero, colonia Pueblo San Nicolás Totolapan, en Magdalena Contreras. El titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, manifestó su pesar por el incidente. [Basta](#)

Columna Línea 13: Morenista quiere reducir premios para el 'Policía del Año'

Nos enteramos que la presidenta de la Comisión de Seguridad Ciudadana del Congreso local, Yuriri Ayala Zúñiga, de Morena, va tiene casi listo el programa que discutirá en su próxima reunión con el titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**. Aunque el principal punto, es que la morenista la pedirá reducir la lista de galardonados como "Policía del Año", pues cada año se incrementa el número de premiados. [Contra Réplica](#)

Columna: Las buenas, La mala, Los feos

Los Feos: Manuel 'N', de 45 años y Víctor 'N', de 22 años, fueron detenidos por elementos de **la SSC** por agredir y exigir dinero a un automovilista en inmediaciones del AICM. [El Heraldo de México](#)



SSC

Columna Tiempo Nuevo: Zócalo: igualdad en su *civis momentum* / Salvador Guerrero Chiprés

"Permitan el paso, es un ciudadano", afirma un ujier popular y servidor público mientras al menos 3 mil personas saturan el espacio de la interacción entre el Gobierno y la sociedad en la segunda jornada encabezada por la jefa de Gobierno, Clara Brugada. Desde las 4:00 horas, cientos de personas hacen fila con fólder en mano, peticiones, esperanzas, enojos, frustraciones. Desde el C5, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** o la recién creada Secretaría del Agua, hasta la misma jefa de Gobierno están ahí con la disposición de construir un entorno urbano en igualdad de condiciones para todas y todos. [24 Horas](#)

Policiazo

Hombres armados roban joyas y dinero, en Polanco

La **policía** revisa cámaras de videovigilancia para identificar a tres delincuentes armados, quienes ingresaron a un domicilio ubicado en calle Platón, en la zona de Polanco, donde tras amarrar y golpear a los moradores, huyeron con joyas y dinero. [Basta](#)

Localizan restos humanos en bosque

Se reportó el hallazgo de restos humanos, posiblemente de dos personas, en la zona limítrofe entre la CDMX y el estado de Morelos, cerca de la zona boscosa de Topilejo, en la alcaldía Tlalpan. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que trabajan en coordinación con las fiscalías de ambas entidades para esclarecer los hechos. [Reforma](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Asesinan hombre a tiros en su auto

Un hombre fue asesinado a balazos al interior de su vehículo en calles de la colonia Coltongo, alcaldía Azcapotzalco. Al lugar acudieron **elementos policiazos** y paramédicos, quienes certificaron el deceso, los responsables lograron escapar. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Terrible volcadura en Circuito Interior

Se registró un percance en el Circuito Interior, a la altura de calle Bordo, de la colonia Valle Gómez, donde un automóvil volcó sobre los carriles centrales. Según informes preliminares, el conductor estaba bajo los efectos del alcohol al momento del accidente y solo sufrió lesiones menores. [Basta](#)

¡Maldita miseria! Muere indigente en el abandono total

Un hombre en situación vulnerable fue encontrado sin vida al exterior del Metro Candelaria, en la alcaldía Venustiano Carranza. La **policía capitalina** revisa cámaras de videovigilancia cercanas al lugar para establecer si fue atacado por alguien o falleció de muerte natural. [Basta](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

A trancazos le sacan la vida

El cuerpo sin vida de un hombre y con aparentes golpes fue encontrado sobre una banqueta de la colonia Central de Abasto, en la alcaldía Iztapalapa. Al lugar acudieron **elementos policiazos** y paramédicos del SAMU, quienes certificaron el deceso, no se reportaron detenidos. [El Gráfico](#)

Vuelca la pipa de agua

Una pipa de agua se volcó en el trébol de avenida camino Santa Teresa y Periférico hacia la alcaldía Magdalena Contreras; pese a lo aparatoso del accidente no se reportaron lesionados. [Basta](#)



SSC

Sistema Penitenciario

Columna Se comenta sólo con... ¿Y la educación? / Carlos Ramos Padilla

Para presentar y entender una nueva estrategia de seguridad pública se requiere de dos aspectos sustantivos que no se mencionaron: la educación y la salud. No se puede entender un espectro amplio de seguridad sin la prevención, readaptación y reinserción social. Empezar por erradicar la corrupción en el **sistema penitenciario**. Defender el Estado de Derecho. Pero muy importante, si es que en verdad pretenden llegar a los orígenes de esta degradación: la educación. [Diario Imagen](#)

Artículo: El modelo californiano: Reimaginando la justicia / Saskia Niño de Rivera

En los últimos años, hemos apostado por aumentar penas como medida preventiva, pero esto no ha funcionado. Aumentar las penas desde una perspectiva legislativa ha sido solo una solución superficial, sin generar un impacto real de largo plazo. El modelo penitenciario californiano se centra en la reconstrucción del tejido social, ofreciendo segundas oportunidades desde una perspectiva de compasión social. Reconoce que las conductas antisociales y delictivas son, en parte, una corresponsabilidad social. [El Universal](#)

Imagen Destacada

REFORMA

Llaman a honrar su vida y su memoria

Homenajean a policía que murió atropellado



GUERRERO. El agente Francisco Javier Duana Zacatenco fue homenajeado en la Unidad de Policía Metropolitana Oriente.



Desde un helicóptero de Cóndores llovieron pétalos.



Compañeros del agente caído ofrecieron salvas en su honor.